



UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

“La Universidad de Cara a la Sociedad”

Boletín de prensa N°21
Mayo 10 de 2011

PRIMER FORO REGIONAL SOBRE EMPRENDIMIENTOS UNIVERSITARIOS ORGANIZA LA UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS

En cumplimiento de los objetivos propuestos por el rector de la Unillanos Óscar Domínguez para ser la Universidad de Cara a la Sociedad, y como coordinadores del Comité Universidad -Empresa-Estado del Meta, se realizará el primer Foro Regional sobre Emprendimientos Universitarios.

A partir de las 8:30 de la mañana el próximo 12 de mayo en el Auditorio de la Cámara de Comercio de Villavicencio (Avenida 40), Diego Fernando Sánchez Trujillo Director de Desarrollo Productivo y Empresarial de la empresa CREAME de Medellín, Norma Constanza Beltrán Muñoz Coordinadora de la Unidad de Emprendimiento de la Universidad de la Amazonia y Camilo Andrés Riveros Lesmes Gerente de Factory Interactive Media, Parquesoft Meta, entre otros, disertarán sobre estrategias de emprendimiento en ambientes universitarios, emprendimientos universitarios de bases tecnológica, y factores a tener en cuenta para promover el emprendimiento en la relación Universidad –Empresa.

El evento cuenta con el apoyo de la Red Regional de Emprendimiento, la Mesa Rectoral Universitaria, Cámara de Comercio de Villavicencio y la Gobernación del Meta.

Se espera que través de estos espacios, los sectores miembros de la Alianza-Empresa-Estado se sensibilicen de la importancia de promover el liderazgo, espíritu emprendedor y competencias para emprendimientos universitarios que articulen los aspectos relacionados con la formación, la investigación y la proyección social para constituir aportes importantes para el desarrollo regional y local.